

30.09.2021 18:02

BFP-Konferenz 2021 - Vorstellung der Nominierten für die Vorstandswahl 2022

Erzhausen/Hannover (da) - Zur jährlichen Konferenz des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) gehört auch ein geschäftlicher Teil. Hier geht es um verschiedene Berichte, um die Annahme der Jahresabschlüsse und anderes, was für den Bund wichtig ist. Grundlage dafür sind Verfassung und Richtlinie des BFP. Das ist in diesem Jahr auf digitalem Wege geschehen.

Der Generalsekretär des BFP, Pastor Peter Bregy (Griesheim), erläutert am Donnerstagnachmittag das Vorgehen für die Vorstandswahl 2022. Das Präsidium hat am 2. Februar 2021 zwölf Personen für den Vorstand nominiert und einen Wahlleiter vorgeschlagen. Darüber haben die Stimmenberechtigten in einem elektronischen Verfahren bis zum 15. Juli 2021 abgestimmt und der Nominierung und dem Vorschlag zum Wahlleiter eindeutig zugestimmt.

Vorstellung durch den Präses

Im Anschluss stellt Präses Johannes Justus (Hannover) die nominierten Personen vor, die auf der kommenden BFP-Konferenz als Vorstand für die Amtsperiode von Herbst 2022 bis Sommer 2027 zur Verfügung stehen:

1. Friedhelm Holthuis => nominiert als Präses
2. Andreas Sommer => nominiert als Vizepräses
3. James Ros => nominiert als Vizepräses
4. Peter Bregy => nominiert als Generalsekretär
5. Daniel Dallmann => nominiert als Schatzmeister
6. Johannes Schneider => nominiert als Beisitzer
7. Bernhard Olpen => nominiert als Beisitzer
8. Dr. Palmer Appiah-Gyan => nominiert als Beisitzer
9. Robert Tomaschek => nominiert als Beisitzer
10. Mara Massar => nominiert als Beisitzerin
11. Freimut Haverkamp => nominiert als Beisitzer



Friedhelm Holthuis, Johannes Justus
(Bild: BFP)

12. Konstantin Kruse => nominiert als Beisitzer
13. Stefan Striefler => nominiert als Hinzugerufener
14. Der dann gewählte Vorsitzende der Volksmission - zurzeit Bernhard Röckle. Dieser wird für das Amt eines Vizepräsidenten von der Bundeskonferenz per Akklamation bestätigt.

Zum Abschluss der Vorstellung betet Vizepräsident Frank Uphoff (Velbert) für die Kandidaten und stellt sie unter den Segen Gottes.

Bis März 2022 können aus den Regionen des BFP noch weitere Kandidaten nachnominiert und an den Wahlleiter gemeldet werden. Die eigentliche Wahl findet dann auf der BFP-Konferenz im Herbst 2022 statt. Dort haben die persönlichen Mitglieder und Delegierten die Aufgabe, den neuen Vorstand zu wählen und damit die Weichenstellung für die Zukunft zu bestätigen.

[Zurück](#)